

MICHAŁ KURTYKA

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **President, COP 24 of UNFCCC**
- **Secretary of State, Minister Of Climate And Environment of Poland**



Michał Kurtyka adalah Sekretaris Negara, Pemerintah Yang Berkuasa Penuh untuk Kepresidenan COP24, fisikawan dan insinyur terlatih, ekonom, spesialis negosiasi internasional, ahli di bidang energi dan penulis program pemerintah untuk pengembangan elektromobilitas di Polandia.

Dia adalah lulusan dari École Polytechnique Paris yang bergengsi dan pemegang beasiswa di bidang optik kuantum dari Institut Standar dan Teknologi Nasional dekat Washington (DC), di mana dia bekerja di bawah kepemimpinan peraih Nobel dalam bidang fisika, William D. Phillips. Selama studinya, ia juga berspesialisasi dalam ekonomi, dengan perhatian khusus pada organisasi pasar di bawah kepemimpinan Profesor Jean Tirole, peraih Nobel di bidang ekonomi pada tahun 2014. Di bidang ekonomi internasional, ia belajar di Universitas Louvain La Neuve dan memperoleh gelar master di Sekolah Ekonomi Warsawa. Ia mempertahankan tesis doktoralnya di Universitas Warsawa. Dia adalah dosen di bidang manajemen perubahan, ekonomi, organisasi pasar dan strategi industri di Universitas Warsawa, Civitas Collegium, Program Oxford Di Polandia Modern. Dia adalah rekan penulis konsep melakukan perubahan yang efektif di perusahaan, dijelaskan dalam buku "Zarządzanie zmianą. Od strategii do działania" [Mengelola perubahan. Dari strategi ke tindakan].

Dia memulai karir profesionalnya di Kantor Komite Integrasi Eropa, di tim Menteri Jan Kulakowski, yang bertanggung jawab untuk melakukan negosiasi akses dengan Uni Eropa, di mana dia memimpin tim analitik dan bertanggung jawab langsung untuk bidang energi dan transportasi.

Kemudian dia memodernisasi banyak perusahaan Polandia, di mana dia mendukung adaptasi terhadap tantangan pasar Eropa dan global. Dia adalah promotor kerjasama Eropa di bidang perubahan industri dan adaptasi industri di Eropa terhadap tantangan globalisasi, antara lain sebagai bagian dari European University of Labour dan Dublin Foundation.

Penulis program pemerintah untuk pengembangan elektromobilitas di Polandia, pertama kali dijelaskan sebagai konsep dalam buku yang ditulis pada 2013-2015, bersama dengan Prof. Leszek Jesien, "Listrik Baru dan Mobil Baru". Dia adalah Ketua Komite Pengarah Program Elektromobilitas. Sebagai wakil menteri energi, dia adalah penggagas "Rencana Pengembangan Elektromobilitas", dan kemudian dia menjadi pilot pembuatan undang-undang tentang mobilitas elektro dan bahan bakar alternatif, berkat bentuk transportasi yang kemungkinan berkembang secara dinamis.

Sebagai Sekretaris Negara di Kementerian Energi, beliau bertanggung jawab langsung atas pengembangan teknologi dan pengenalan inovasi di sektor energi, implementasi kebijakan iklim dan energi di sektor bahan bakar dan gas, melakukan hubungan internasional dengan negara dan organisasi internasional. Tugasnya juga

Topics

- Environment
- Government
- Management

termasuk mengawasi partisipasi negara di perusahaan energi Polandia terbesar di sektor minyak dan gas, seperti Orlen, Lotos, dan PGNiG. Dia menegosiasikan ketentuan Paket Musim Dingin, serta tindakan hukum yang mengatur pasar listrik di Eropa. Dia mewakili Polandia di Badan Energi Internasional.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988